



Modelo universitario de la ONU insta a evitar conflagración nuclear

El pronunciamiento se produjo desde la sede del Alma Mater, donde Fidel alertara sobre ese peligro

Publicado: Martes 05 octubre 2010 | 11:23:04 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

Hacemos un llamado a todos los universitarios y jóvenes del mundo a unir nuestras voces para acabar con el flagelo de la guerra y construir una conciencia de paz. Igualmente apelamos a todos los hombres de buena voluntad para acabar con la filosofía del despojo, porque solo así terminará la filosofía de la guerra.

Así expresa la declaración de los estudiantes universitarios en contra de la guerra y a favor de la paz, que fue aprobada este martes durante la sesión extraordinaria de la Asamblea General del Modelo de las Naciones Unidas de la Universidad de La Habana (HAVMUN), realizada en el Salón 250 de la casa de altos estudios.

Los universitarios debatieron acerca del mantenimiento de la paz y la seguridad internacional, la no proliferación nuclear y el desarme nuclear, vitales hoy para la sobrevivencia de la especie humana.

Los delegados de los diferentes Estados representados en el modelo, recordaron los propósitos y principios de la Carta de la Organización de Naciones Unidas (ONU), y solicitaron a los países miembros del organismo internacional aunar esfuerzos en aras de preservar la paz y la seguridad mundiales para las generaciones presentes y futuras.

En otro momento se exhortó al presidente de Estados Unidos a ser consecuente con el discurso que pronunciara en El Cairo, cuando abogó por el acercamiento y la colaboración entre las naciones.

Además, se reconoció que la lucha del pueblo iraní no es exclusiva de esa nación, sino el batallar de todos los pueblos a los que se les niega el derecho a desarrollarse en igualdad de condiciones.

Según el estudiante de Derecho Bryan Gual, quien funge como secretario general del evento, HAVMUN es también un escenario para difundir entre los jóvenes el respeto a la paz y a la soberanía de los pueblos, la

necesidad de la cooperación internacional y de luchar en contra de la guerra, como ha alertado Fidel.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/cuba/2010-10-05/modelo-universitario-de-la-onu-insta-a-evitar-conflagracion-nuclear>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde